

1学年通信

第10号 2018年 1月

発行: 小林龍一

編集: 藤川、森山、時原

新年を迎えて



2018年になりました。今年は、どんな年にしたいですか。12月の1学年集会では、各クラスの代表が、それぞれ1年間を振り返った話や今後の課題について話をしてくれました。話を聞きながら、皆さんも自分自身の今後の課題について考えたのではないでしょうか。1月は、新年を迎えて新しい目標を立てて、それに向かっての第一歩を踏み出す時期です。是非、皆さん自身の意志を形にして下さい。

職業体験

1月18日、5・6時間目に職業体験をしました。



高校入学後初めての90分体験授業は、いかがだったでしょうか。これまでの進路学習の時間では、各自興味のある2つの分野について講師の方にお話を聞いていただく機会がありました。今回はその学習を経て、最も興味のある1分野をそれが選んで体験をした授業でした。きっと90分が、思っていたよりもあっという間だったのではないかでしょうか。この貴重な体験を、今後の進路選択で生かしていきましょう。

インフルエンザに注意！



いよいよ、インフルエンザが流行する季節になりました。1学年では、インフルエンザの感染が10件近くあったため、クラスを超えて授業を受けた1月18日の職業体験でも、予防の為にマスクをつけての参加を呼びかけました。水道の水が冷たくなる時期ではありますが、手洗い・うがいは、日常的にできていますか。人の多い場所へでかけることがあれば、マスクをして行くことも予防になります。食事・睡眠等の基本的な生活を整えて、この冬も元気に登校しましょう。

今後の日程

1月24日（水）	3学年学年末考査
～26日（金）	
1月26日（金）	金曜1～3限、予餞会
2月 5日（月）～	生活指導週間
2月 8日（木）	短縮45分授業
2月 9日（金）	金曜3・4限、大掃除、12時完全下校
2月10日（土）	校舎内立ち入り禁止
～12日（月）	
2月13日（火）	学力検査のため自宅学習
～15日（木）	
2月16日（金）	短縮45分授業

2月13日から、学力検査が始まります。去年の今頃、皆さん受験生でした。あの時と同じくらい、あるいはそれ以上に、頑張ることはできていますか。1年前の自分に笑われないように、一つ一つの事に精一杯取り組んでいきましょう。